

Organizan en España retrospectiva de artista checo Alfons Mucha



Madrid, 4 ago (RHC) El grupo italiano Arthemisia trabaja en la organización de una exposición retrospectiva de la obra del artista checo Alfons Mucha, estimado como uno de los más grandes exponentes del Art Nouveau.

Desde el 10 de octubre hasta el 25 de febrero del año próximo, la exhibición de más de 200 obras de la autoría de Mucha ocupará el madrileño Palacio de la Gaviña, de acuerdo con el comunicado de la empresa promotora.

Tan amplia selección contó con la colaboración de la Fundación Mucha y fue comisariada por Tomoko Sato, curadora de esa institución por más de una década, de manera que resulta un encomio a las icónicas y sensuales figuras femeninas creadas por el trazo ligero del artista.

Entre las piezas escogidas, destacan pinturas como Autorretrato (1899) o Francia abraza a Bohemia (1918); carteles como el póster Gismonda (1894) o el de Sarah Bernhardt como La Princesse Lointaine (1896); y diseños entre los cuales figuran By force towards freedom, with love towards unity! (1910-1911) y The Age of Wisdom (1936-1938).

La muestra monográfica descubrirá completamente la trayectoria figurativa y humana del artista gracias a la inclusión de obras decorativas, joyas y bocetos para el diseño de la Boutique Fouquet, las cuales completan la imagen global de su prolífica carrera.

con información de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/137391-organizan-en-espana-retrospectiva-de-artista-checo-alfons-mucha>



Radio Habana Cuba